

Volleyball Sportiva

spor**ti**va
aarau

Wir treffen uns immer dienstags um 19.00 Uhr in der Halle, um gemeinsam Volleyball zu spielen.

Lassen das Wetter und die Temperatur es zu, trainieren wir im Sand. Wir sind ein Frauenteam zwischen 30 und 60 Jahren und haben alle jahrelang Meisterschaft gespielt – die Gründungsmitglieder auf sehr hohem Niveau.

Gemeinsam sind uns die Freude am Sport, am geselligen Zusammensein im Anschluss und die Begeisterung für ein unkompliziertes Training mit keinerlei zusätzlichen Vereinsverpflichtungen.

Trifft dies auch auf dich zu? Dann melde dich bei uns.

GEGRÜNDET

2013 – Gruppe bestand aber bereits vor der Gründung über mehr als 10 Jahre

PRÄSIDENTIN

Sile Müller

MITGLIEDER

Aktive Mitglieder: 10,
Passive Mitglieder:
leider immer mehr 😊

LOKAL

Schanzmätteliturnhalle

KONTAKT

Corina Bolliger
062 827 28 42
corina.bolliger@bluewin.ch